
2023年正规公司辞职报告 公司个人的工
作辞职报告(实用5篇)

“报告”使用范围很广，按照上级部署或工作计划，每完成
一项任务，一般都要向上级写报告，反映工作中的基本情况、
工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，
以取得上级领导部门的指导。报告对于我们的帮助很大，所
以我们要好好写一篇报告。这里我整理了一些优秀的报告范
文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

正规公司辞职报告篇一

尊敬的领导：

我是x车组x，工作x年来，自认为在本行业中任劳任怨，但毕
竟这是份自己喜爱的.岗位，所以也无怨无悔。但是，最近家
中事情比较多，又由于工作量比较大，所以感觉到自己心有
余而力不足。为了维护好公交公司的形象，也为了能处理好
自己的私事，特像领导提出辞去公交公司司机工作，忘领导
给予支持和同意。

此致

敬礼!

辞职人：

20xx年x月x日

正规公司辞职报告篇二

尊敬的公司领导：



感激领导对我的信任，给我机会来公司工作。其间我熟悉了
不少伴侣，学到不少新的常识，也有过很多兴奋的时间，可
是我因学习上学的需要，特辞去现在的保安工作，望公司领
导能够体谅，如果您发现以往的工作有什么问题，请与我联
系，手机稳定(139________________)。并希望能保持联结，
希望公司领导能理解，并批准我的辞职哀求!

祝公司前程似锦，蒸蒸日上。

此致

敬礼

正规公司辞职报告篇三

尊敬的各位领导：

经过深思熟虑，我决定辞去在公司所担任的职位。此时我选
择离开，并不是一时间的心血来潮，而是我经过长时间的考
虑之后才做出的决定。我也相信您一定会在看完我的辞职报
告之后会批准我的申请。现实中有很多的无奈，每一人都会
遇到这样情况，家家有本难念的经，事实就是这样，我需要
换一个环境，换一种心情继续工作下去。

人还未走，却已泪流满面。仅仅是为了这曾经工作过半年多
的地方？仅仅是为了未曾燃烧的青春？回顾在xx的点点滴滴，
才突然发现时间过的真快，转眼间已经半年多了。在这半年
多里，我成长了许多，无论是专业技能还是为人处事方面都
让我受益颇深，更感谢公司领导长期对我的栽培、关心、鼓
励、支持、帮助和照顾！

我非常重视在xx公司半年多的工作经历，也很荣幸自己曾是
公司的一员，我深信我的这段经历，将对我的人生规划以及
今后的职业发展产生巨大的影响。请允许我借此机会对代总



给我提供了这样的工作机会表示衷心的感谢。

我决定离开工作了半年多的xx，请领导早日批准我的辞职申请。
我在以后的'工作中，一定会更好的工作下去，我相信我会做
到的，继续不断的努力下去，相信每一人都会有一个美好的
未来。曾经我一直在不断的努力，今后我也将会继续不断的
努力下去！

请坚信：那份永恒已经为我们共同所拥有。我真切的感激、
诚挚的歉意、莫名的感动都放在这里了，请拿走各自需要的
那一份！愿xx能飞得更高、走得更远、所向披靡、战无不胜！
愿我曾经的同事们健康、快乐、开心、幸福！

此致

敬礼！

辞职人：xxx

20xx年xx月xx日

正规公司辞职报告篇四

尊敬的x管理处、x管理所领导：您好!我叫x×，于10月25日
到x×隧道管理所工作，担任车牌号为x的皮卡车驾驶员。

很遗憾这个时候我向单位提出离职，来到这里也快四个月了，
单位的气氛就和一个大家庭一样，同事和领导都对我很好，
在这里学了不少东西，我有幸得到了单位领导及同事们的倾
心指导及热情帮助。

工作上，我学到了许多宝贵的经验和技能;生活上，得到各级
领导与同事们的关照与帮助;思想上，得到领导与同事们的指
导与帮助，有了更成熟与深刻的人生观。这近四个多月的工



作经验将是我今后工作中的一笔宝贵的财富。在x隧道管理所
工作期间，严格遵守执行管理处车辆使用管理规定，做到了
出车前有检查、用车后有保养，该车辆在我使用期间未发生
任何事故。但由于个人原因不得不辞去这份工作，望领导批
准我的申请，并请帮助办理相关离职手续。

此致

敬礼!

辞职人：

20xx年x月x日

正规公司辞职报告篇五

xx乡中心学校第一届二次工会会员大会于20xx年2月2日听取
了周军代表学校所做的工作报告。

经与会全体会员充分讨论，一致认为报告对学校工会近一年
多做了全面认真的总结，详细总结了一年多来学校工会工作
的发展，是符合学校实际工作的，同时也指出了工作中存在
的不足，对今后的工作提出了新的要求，新的目标。

会议认为：报告中对学校工会工作的总结是全面的，今后的
工作安排是稳妥可行的。

目前，我们的工作任务是艰巨，困难重重，压力很大，大会
号召全体会员，齐心协力，团结一致，同心同德，发扬无私
奉献精神，积极工作，分发拼搏，为使我校各项工作再上一
个新台阶而努力奋斗。

关于审议学校工会财务工作报告的决议



佃坝乡中心学校第一届二次工会会员大会于20xx年12月2日听
取了王瑛同志所做的学校工会财务工作报告。

经全体与会会员充分讨论，一致认为报告对近一年多的学校
工会财务工作做了全面的说明，对收支情况做了汇报，符合
实际。

会议要求今后学校工会在财务工作管理中，一定要克服盲目
支出，要充分发扬民主管理，要做到民主理财，科学管理。


